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腾讯游戏讯 7月31日音问，近日，2015年Chin Joy在上海新国际博览中心正式拉开帷幕，在此时候

，传奇世界()

 

产品总监孙勇授与了腾讯游戏频道的专访。

 

传奇世界产品总监孙勇

 

这个boss的难度还是比较大的
以下为专访实录：学习5942目前比较火的传世。

 

主办人：此日很快乐请到广阔游戏公司传奇世界的产品总监孙勇授与我们腾讯游戏频道的接见。手

机。给行家打一个召唤。

 

孙勇：行家好，我是传奇世界项目组的孙勇。

 

主办人：传世手游　手机传奇游戏排行。传奇世界这款游戏运营12年，可能说年龄偏大角力较量争

持老的游戏，手机传奇游戏排行。传奇世界如何连结江湖不败的身分？

 

传奇世界手游哪个好玩
孙勇：你知道传奇世界手游哪个好玩。其实不能说江湖不败，对付我们来说传奇世界的12年正好是

中国网游高速发展的12年，这个历程当中我们自己游戏也在一向变化的，我们独一连结不变的就是

以玩家用户为主旨，在这个历程当中，传奇。其实我们有很多的故事，传世手游　手机传奇游戏排

行。好比说去我们推出了韶华倒流系列这样的品牌。那时我们在全国走访了10几个都市近百位玩家

一向跟他们沟通，听取他们这么多年对传奇世界游戏的印象、创议。回过头来遵照他们的创议，回

去闭门?改优化产品。相比看传世手游。去年推出这个品牌之后获得了远大的应声。之后我们连续开

14个新区，每个新区都是满服的形态，游戏。我们互相依存，从玩家的角度改善完整我们的产品。

很多用户根本上从上学时代发轫玩我们的游戏，玩到作事，到全家。他们是我们滋长进步的动力。

也是希望我们在背面继续以用户为主旨，一向的去逢迎，新开传奇世界。一向知足用户不夹杂的需

求，周旋我们的主旨，也要与时俱进。

 

主办人：时代飞速发展，玩家也快捷的滋长，想问一下我们如何应对这些变化的？

 

孙勇：今日新开传奇。其实一样的，新开传奇世界。玩家一直在变，我们必需跟着玩家，要与时俱

进。事实上神武传世吧。方才也提到一个，我们去年推动去的一个子品牌，我们曾经过了大而全的

方式知足通盘用户需求的角度。我不知道神武传世吧。学习目前比较火的传世。更多始末一些举证

式的子品牌不夹杂的战略去知足细分用户市场的需求，我们方才提到的韶华倒流，我们就是打的重

回老都市，让用户回到几年前的传奇世界，同时?合用户风气的方式做的一些转折。我不知道传世阀
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。本年我们刚过了12周年庆，我们也推一个新的叫典范畅爽，若何在短时间内体验PK的爽，体验进

级的爽，背面也是以这样的一个方式针对用户口味的变化，一些不夹杂的需求，我们一向的知足他

们的需求。

 

主办人：我不知道目前比较火的传世。我们传奇的作事室有几款精品端游，端游的后续计划方便泄

漏一下？

 

神武传世吧
孙勇：其实端游我们刚刚也提到有两块，之前推的韶华倒流和目前的典范畅爽，大凡提到传奇都是

以PK为亮点，背面也是环绕着PK延长出特征的玩法，比较。好比说实时跨服，跨服的竟技场，让玩

家始末各种方式知足PVP的需求。

 

主办人：从品牌的IP角度启碇，对于传世。我们传奇将来有什么发展计划？

 

孙勇：其杀青在提到品牌，提到IP是特别宏大上的一个方式。学习5942目前比较火的传世。所以从

文明产业角度而言，基于IP的全产业链兴办是文明产业发展的大趋向。包括之前也会有很多的获胜

案例，好比说唯漫、DC，向来的超级系列，只是在漫画系列，随着近几年的包装搬到大荧幕，你知

道新开传奇世界。都获得了格外获胜的影响力。对付传奇世界而言也有似乎彷佛的景况，传世。我

们之前也是基于单位的游戏领域，手机传奇游戏排行。对付这个品牌也有它的品牌影响力，我们希

望基于全产业链的兴办制造传奇世界泛文娱化的品牌，这样的计划其实外部曾经规划蛮久，也在陆

续推动当中，行家该当会在下半年陆续看到我们基于传奇世界的影视、手游，包括一些真人秀，也

会陆续的向用户玩家推出，相比看神武传世吧。也可能让行家去眷注。

 

主办人：学习传世。方才说传奇世界推出手游，在下半年，能不能给我们先容一下下半年什么时候

，可能说有什么战略布置？关于这款游戏。神武。

 

目前比较火的传世
 

 

孙勇：学会排行。其实很多典范的IP，其实始末之前的一系列的手游方面的发展都获得了很大的获

胜，好比说大话西游等等，1年半之前我们外部做产品的手游，版本全体的形式希望都差不多了，我

们目前处在一个细节的打磨和外部的测试阶段。目前。假如角力较量争持顺手的话，该当会在下半

年年底左右，我们该当会封闭小界限的玩家测试，也会聘请我们曾经的老用户主旨用户过去参与这

次测试。也是希望随着手机的一向发展，用户在手机下面的时间越来越长，传世阀。也是希望手游

和端游之间，能够起到一个良性的互动，把整个传奇世界的IP缓慢的发展成为一个泛文娱，使IP的

含金量更高一些。同时，行家也真切我们的老大哥，他们的手游也会在下半年推出，我们基于热血

传奇这样的一个手游看用户的反应，由于传奇和传奇世界还是有些相似的所在。基于这样的反映我

们也会做一些优化和调整，把传奇世界手游的品德打磨的更好一些，使得这样的用户授与，包括曾

经的老用户回来发明还是这样的一个感受，由于我们更多的希望自己端游的那批用户回来看到手游

的时候还是那个感到，还是那个主旨玩法。
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主办人：会让我们爆发缅怀过去回到过去的感到。

 

手机传奇游戏排行 手机传奇游戏排行,手游游戏网专注于手游精品查
孙勇：没错。

 

主办人：再一次感动你授与我们的专访，谢谢。

 

孙勇：谢谢。

 

 

传世手游　手机传奇游戏排行 神武传世吧_5942目前比较火的传世

 

腾讯游戏讯 7月31日消息，近日，2015年China Joy在上海新国际博览中心正式拉开帷幕，在此期间

，传奇世界(),产品总监孙勇接受了腾讯游戏频道的专访。,传奇世界产品总监孙勇,以下为专访实录

：,主持人：今天很高兴请到盛大游戏公司传奇世界的产品总监孙勇接受我们腾讯游戏频道的访问。

给大家打一个招呼。,孙勇：大家好，我是传奇世界项目组的孙勇。,主持人：传奇世界这款游戏运营

12年，可以说年龄偏大比较老的游戏，传奇世界如何保持江湖不败的地位？,孙勇：其实不能说江湖

不败，对于我们来说传奇世界的12年正好是中国网游高速发展的12年，这个过程当中我们本身游戏

也在不断变化的，我们唯一保持不变的就是以玩家用户为核心，在这个过程当中，其实我们有很多

的故事，比如说去我们推出了时光倒流系列这样的品牌。当时我们在全国走访了10几个城市近百位

玩家不断跟他们沟通，听取他们这么多年对传奇世界游戏的印象、建议。回过头来根据他们的建议

，回去闭门修改优化产品。去年推出这个品牌之后取得了巨大的反响。之后我们连续开14个新区

，每个新区都是满服的状态，我们相互依存，从玩家的角度改善完善我们的产品。很多用户基本上

从上学时代开始玩我们的游戏，玩到工作，到全家。他们是我们成长前进的动力。也是希望我们在

后面继续以用户为核心，不断的去迎合，不断满足用户差异化的需求，坚持我们的核心，也要与时

俱进。,主持人：时代飞速发展，玩家也快速的成长，想问一下我们如何应对这些变化的？,孙勇：其

实一样的，玩家一直在变，我们必须跟着玩家，要与时俱进。刚才也提到一个，我们去年推出来的

一个子品牌，我们已经过了大而全的方式满足所有用户需求的角度。更多通过一些举证式的子品牌

差异化的战略去满足细分用户市场的需求，我们刚才提到的时光倒流，我们就是打的重回老城市

，让用户回到几年前的传奇世界，同时符合用户习惯的方式做的一些改变。今年我们刚过了12周年

庆，我们也推一个新的叫经典畅爽，怎么在短时间内体验PK的爽，体验升级的爽，后面也是以这样

的一个方式针对用户口味的变化，一些差异化的需求，我们不断的满足他们的需求。,主持人：我们

传奇的工作室有几款精品端游，端游的后续计划简单透露一下？,孙勇：其实端游我们刚刚也提到有

两块，之前推的时光倒流和现在的经典畅爽，一般提到传奇都是以PK为亮点，后面也是围绕着PK延

伸出特色的玩法，比如说实时跨服，跨服的竟技场，让玩家通过各种方式满足PVP的需求。,主持人

：从品牌的IP角度出发，我们传奇未来有什么发展计划？,孙勇：其实现在提到品牌，提到IP是特别

高大上的一个方式。所以从文化产业角度而言，基于IP的全产业链开发是文化产业发展的大趋势。

包括之前也会有很多的成功案例，比如说唯漫、DC，原来的超级系列，只是在漫画系列，随着近几

年的包装搬到大荧幕，都取得了非常成功的影响力。对于传奇世界而言也有类似的情况，我们之前

也是基于单位的游戏领域，对于这个品牌也有它的品牌影响力，我们希望基于全产业链的开发打造

传奇世界泛娱乐化的品牌，这样的计划其实内部已经规划蛮久，也在陆续推进当中，大家应该会在

下半年陆续看到我们基于传奇世界的影视、手游，包括一些真人秀，也会陆续的向用户玩家推出
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，也可以让大家去关注。,主持人：刚才说传奇世界推出手游，在下半年，能不能给我们介绍一下下

半年什么时候，或者说有什么战略部署？关于这款游戏。,孙勇：其实很多经典的IP，其实通过之前

的一系列的手游方面的发展都取得了很大的成功，比如说大话西游等等，1年半之前我们内部做产品

的手游，版本整体的内容进展都差不多了，我们现在处在一个细节的打磨和内部的测试阶段。如果

比较顺利的话，应该会在下半年年底左右，我们应该会开启小范围的玩家测试，也会邀请我们曾经

的老用户核心用户过来参与这次测试。也是希望随着手机的不断发展，用户在手机上面的时间越来

越长，也是希望手游和端游之间，能够起到一个良性的互动，把整个传奇世界的IP慢慢的发展成为

一个泛娱乐，使IP的含金量更高一些。同时，大家也知道我们的老大哥，他们的手游也会在下半年

推出，我们基于热血传奇这样的一个手游看用户的反馈，因为传奇和传奇世界还是有些相似的地方

。基于这样的反映我们也会做一些优化和调整，把传奇世界手游的品质打磨的更好一些，使得这样

的用户接受，包括曾经的老用户回来发现还是这样的一个感受，因为我们更多的希望本身端游的那

批用户回来看到手游的时候还是那个感觉，还是那个核心玩法。,主持人：会让我们产生怀念过去回

到过去的感觉。,孙勇：没错。,主持人：再一次感谢你接受我们的专访，谢谢。,孙勇：谢谢。,,论及

传奇,大家或许都不陌生,传奇作为中国游戏里程碑上的重要一笔,他给我们喜爱传奇的玩家留下了很

多深刻的热血回忆,不论过去还是现在,传奇仍然还收到很多玩家的追逐和喜爱,无论是在pc还是手机

,传奇都在游戏中有着不可代替的作用。传奇H5游戏,就是传奇类的H5游戏,以传奇题材为基础而延伸

和转变的H5游戏,传奇作为一个有着海量粉丝的IP,无论是端游还是页游,或者是移动互联网时期的手

游,甚至到了我们说的H5游戏,传奇不仅被广大玩家追求,也成为了各大游戏厂商的香饽饽。回顾传奇

的发展变迁,传奇这个IP没有让厂商失望,他们获得了巨大的利益,也没有让玩家失望,因为他让玩家似

乎找到了当初的传奇回忆，我们查看以往的各类游戏中的传奇类别,传奇在各个类别,都有着标杆作用

。再看我们今天的传奇H5,在H5游戏有两款首先达到月流水千万的产品都是我们的传奇H5游戏,就是

我们熟悉的传奇世界H5和决战沙城H5,他们也同时成为了H5游戏中的标杆产品,未来我们确信还会有

更多优秀的传奇H5游戏出现,万卡园分享各种传奇H5游戏,让我们一起期待。,把传奇世界手游的品质

打磨的更好一些⋯我们已经过了大而全的方式满足所有用户需求的角度，net分享各种传奇H5游戏

，传奇都在游戏中有着不可代替的作用，回过头来根据他们的建议，关于这款游戏，让玩家通过各

种方式满足PVP的需求，使IP的含金量更高一些，也是希望手游和端游之间，比如说唯漫、DC。回

顾传奇的发展变迁。其实通过之前的一系列的手游方面的发展都取得了很大的成功，听取他们这么

多年对传奇世界游戏的印象、建议；玩家一直在变，主持人：刚才说传奇世界推出手游：都有着标

杆作用⋯一些差异化的需求。每个新区都是满服的状态。刚才也提到一个，他们获得了巨大的利益

，传奇在各个类别。在这个过程当中，因为我们更多的希望本身端游的那批用户回来看到手游的时

候还是那个感觉。后面也是以这样的一个方式针对用户口味的变化。就是传奇类的H5游戏，或者是

移动互联网时期的手游：我们现在处在一个细节的打磨和内部的测试阶段。一般提到传奇都是以

PK为亮点，也是希望我们在后面继续以用户为核心。大家应该会在下半年陆续看到我们基于传奇世

界的影视、手游，因为他让玩家似乎找到了当初的传奇回忆；让用户回到几年前的传奇世界，孙勇

：其实现在提到品牌，也会邀请我们曾经的老用户核心用户过来参与这次测试。不论过去还是现在

？我是传奇世界项目组的孙勇。更多通过一些举证式的子品牌差异化的战略去满足细分用户市场的

需求，他们也同时成为了H5游戏中的标杆产品，所以从文化产业角度而言！孙勇：大家好？主持人

：再一次感谢你接受我们的专访，孙勇：其实端游我们刚刚也提到有两块。包括之前也会有很多的

成功案例。我们就是打的重回老城市，给大家打一个招呼！传奇仍然还收到很多玩家的追逐和喜爱

，sohaofu，主持人：会让我们产生怀念过去回到过去的感觉，从玩家的角度改善完善我们的产品

，也会陆续的向用户玩家推出！比如说去我们推出了时光倒流系列这样的品牌，万卡园ka114！我们

应该会开启小范围的玩家测试。传奇世界产品总监孙勇。



 

我们必须跟着玩家，在此期间。孙勇：其实一样的。他们的手游也会在下半年推出。或者说有什么

战略部署！就是我们熟悉的传奇世界H5和决战沙城H5？孙勇：谢谢，用户在手机上面的时间越来越

长。我们去年推出来的一个子品牌。也是希望随着手机的不断发展！玩家也快速的成长。后面也是

围绕着PK延伸出特色的玩法。传奇作为一个有着海量粉丝的IP。可以说年龄偏大比较老的游戏。在

下半年！我们传奇未来有什么发展计划：体验升级的爽。我们刚才提到的时光倒流，之后我们连续

开14个新区，主持人：传奇世界这款游戏运营12年！主持人：从品牌的IP角度出发，甚至到了我们

说的H5游戏，孙勇：其实很多经典的IP；产品总监孙勇接受了腾讯游戏频道的专访⋯也在陆续推进

当中，传奇不仅被广大玩家追求，怎么在短时间内体验PK的爽！这样的计划其实内部已经规划蛮久

，他给我们喜爱传奇的玩家留下了很多深刻的热血回忆？对于这个品牌也有它的品牌影响力？使得

这样的用户接受。之前推的时光倒流和现在的经典畅爽。我们查看以往的各类游戏中的传奇类别

，今年我们刚过了12周年庆，我们希望基于全产业链的开发打造传奇世界泛娱乐化的品牌。传奇世

界()。当时我们在全国走访了10几个城市近百位玩家不断跟他们沟通。

 

让我们一起期待，跨服的竟技场，我们之前也是基于单位的游戏领域。提到IP是特别高大上的一个

方式；回去闭门修改优化产品。应该会在下半年年底左右⋯主持人：今天很高兴请到盛大游戏公司

传奇世界的产品总监孙勇接受我们腾讯游戏频道的访问？com/：其实我们有很多的故事。把整个传

奇世界的IP慢慢的发展成为一个泛娱乐；比如说实时跨服，传奇H5游戏，孙勇：其实不能说江湖不

败。腾讯游戏讯 7月31日消息。想问一下我们如何应对这些变化的。也可以让大家去关注，我们不

断的满足他们的需求。原来的超级系列：能不能给我们介绍一下下半年什么时候。坚持我们的核心

。这个过程当中我们本身游戏也在不断变化的，能够起到一个良性的互动。主持人：时代飞速发展

，对于我们来说传奇世界的12年正好是中国网游高速发展的12年！只是在漫画系列⋯因为传奇和传

奇世界还是有些相似的地方。如果比较顺利的话。比如说大话西游等等，到全家？无论是端游还是

页游。再看我们今天的传奇H5。传奇世界如何保持江湖不败的地位。我们相互依存。传奇作为中国

游戏里程碑上的重要一笔；也没有让玩家失望，随着近几年的包装搬到大荧幕，同时符合用户习惯

的方式做的一些改变。端游的后续计划简单透露一下。我们也推一个新的叫经典畅爽，都取得了非

常成功的影响力，1年半之前我们内部做产品的手游；包括曾经的老用户回来发现还是这样的一个感

受。以下为专访实录：。

 

大家或许都不陌生！也成为了各大游戏厂商的香饽饽？玩到工作，包括一些真人秀。未来我们确信

还会有更多优秀的传奇H5游戏出现。以传奇题材为基础而延伸和转变的H5游戏？对于传奇世界而言

也有类似的情况。无论是在pc还是手机；不断的去迎合。我们基于热血传奇这样的一个手游看用户

的反馈，主持人：我们传奇的工作室有几款精品端游。传奇这个IP没有让厂商失望。还是那个核心

玩法，很多用户基本上从上学时代开始玩我们的游戏；去年推出这个品牌之后取得了巨大的反响

！版本整体的内容进展都差不多了，http://www。论及传奇，他们是我们成长前进的动力。基于IP的

全产业链开发是文化产业发展的大趋势？要与时俱进，我们唯一保持不变的就是以玩家用户为核心

！基于这样的反映我们也会做一些优化和调整。孙勇：没错，2015年China Joy在上海新国际博览中

心正式拉开帷幕。

 

也要与时俱进。大家也知道我们的老大哥。在H5游戏有两款首先达到月流水千万的产品都是我们的

传奇H5游戏，不断满足用户差异化的需求。



 


